

(RUSSIAN)

ОТДЕЛ НЕЗАВИСИМОГО НАБЛЮДАТЕЛЯ

Родителям учащихся, имеющих ИЕР (индивидуальная образовательная программа), и всем другим представителям сообщества LAUSD предлагается представить свои замечания д-ру Дэвиду Ростеттеру, независимому наблюдателю.

Хорошие ли у вас впечатления от специальной образовательной программы вашего ребенка?

Есть ли какие-либо проблемы, связанные со специальной образовательной программой вашего ребенка?

ОБЩЕСТВЕННЫЕ СЛУШАНИЯ

Четверг, 26 октября 2017 г.

С 10:00 до 12:00

С 17:00 до 19:00



Зал заседаний (Board Room)

333 S. Beaudry Ave.

Los Angeles, CA 90017

Письменные замечания могут быть посланы по адресу:
Отдел независимого наблюдателя
Modified Consent Decree
333 S. Beaudry Avenue, 18th Floor
Los Angeles, CA 90017

Выступающим будет предоставлено три минуты. Будут предоставлены переводческие услуги, прохладительные напитки и санкционирование парковки.

Пожалуйста, воспользуйтесь парковкой для посетителей LAUSD, расположенной у жилого здания Висконти по адресу 1221 W. 3rd Street (вход с Miramar Street).

Для получения более подробной информации посетите наш веб-сайт по адресу www.oimla.com или позвоните по номеру (213) 241-1797.

OFFICE OF THE INDEPENDENT MONITOR

Parents of children with IEPs and all other members of the LAUSD community are invited to provide comments to **Dr. David Rostetter**, Independent Monitor

Have you had a good experience with your child's special education program?

Do you have concerns regarding your child's special education program?

PUBLIC HEARINGS

Thursday, October 26, 2017

10:00 a.m. to 12:00 p.m.

5:00 p.m. to 7:00 p.m.



Board Room

333 S. Beaudry Ave.

Los Angeles, CA 90017

Written comments may be sent to:
Office of the Independent Monitor
Modified Consent Decree
333 S. Beaudry Avenue, 18th Floor
Los Angeles, CA 90017

Speakers will be provided three minutes. Interpreters, refreshments and parking validations will be provided.

Please use the LAUSD visitor parking lot at the Visconti apartment building at 1221 W. 3rd Street (enter on Miramar Street).

For more information visit our website at www.oimla.com or call (213) 241-1797.